

# Woman's News Letter

2018 January & February

vol.6



Woman's ホームページ

<http://www.womans.co.jp>

## 「Woman's 1ヶ月の主な動き」 この1ヶ月もたくさんの方にお会いできました

◆島根県起業家スクール事業	◆FUJITSU ファミリー会中国支部会員企業の会員様セミナー講座
◆津和野町女性会議コーディネーター	◆株式会社日本マンパワー 国家資格キャリアコンサルタント養成講座
◆広島県「働き方改革企業コンサルティング事業」5社決定！専任コンサルタントとして関わっています。	◆公共職業訓練 キャリア形成、コミュニケーション研修他 (パートナー講師が関わらせていただきました)
◆医療法人向けの人生設計サービス Calip キャリアコンサルティング	◆津和野町商工会「女性経営者等資質向上セミナー」講演

## 新年を迎えて

<http://www.womans.co.jp/column/>

### 2018年の労働力人口（弊社ホームページ、代表コラムより抜粋）

2018年、新しい年になりました。  
 年末の日経新聞に「働く人の数が2018年に過去最高となりそう」という記事がありました。2017年は11月までの平均で就業者数は6528万人。1997年の6557万人を今年突破する可能性が高いと記されています。  
 今後の予測としては、2020年頃には減少に転じるのが現実的とみられ、2025年には就業者数は、6000万人を割る予測。ますます付加価値の高い成果が求められることとなります。2017年の日本の労働生産性も依然として、OECDの加盟35か国の中では低く、21位。一方で、労働力人口の減少を予測して生産性を高める設備投資をすることで、2025年までに再び、失業率が上昇するとも予測されています。  
 この記事を読んで感じたこと。ハード面の整備だけでなく、ソフト面の整備を進めることで、人が活かされる社会が実現すると感じています。一人ひとりが自分の能力を活かされる環境と、活かせるだけのスキルアップ、両面が必要。働くことは人を元気にします。自分の持った力が社会で発揮でき、そこに価値が生み出され、認められることは何より、内面に潜んでいるエネルギーが湧いてくるのではないのでしょうか。  
 「人の力が企業の力を高める」という考えのもと弊社の使命感を感じております。

～代表コラム 毎日更新中♪～

### Woman's ミーティングを開催 ～ドリームマップを作成～

Woman'sは月に一度、宮崎、スタッフ、パートナー講師が必ず集まり、ミーティングを開催しています。今回のミーティングでは2018年新しい年に向けて、自身のドリームマップを作成しました。ドリームマップは将来なりたい自分の姿をイメージし、台紙の上に写真や文字で表す自己実現のための目標達成ツールです。いろいろな雑誌を切り抜き作ったドリームマップを見ると、自分が大切にしていることや目標が現れていて、新しい年に目指したい自分が見えてきた、そんなミーティングになりました。目標達成に向けて邁進中です。



### Woman's Favorite♡ 「御料理中島（益田市）」

#### Woman'sの好きなお店やおすすめをご紹介します！

今回ご紹介するのは、益田市にある「御料理中島」  
 弊社宮崎が大切な方との打ち合わせによく利用させていただいています。この度スタッフとパートナー講師と宮崎で「御料理中島」で忘年会をすることに！  
 きれいな店内にはカウンター席と個室があり、私たちは素敵な個室に通され、女子トークで盛り上がりながら、ひとつひとつのお料理が丁寧に繊細に調理されていて、どれも美味しく、心も喜ぶお料理とお酒を堪能！！（日本酒もおすすめです♡）  
 一年頑張ったよかったですね～と満たされた時間を過ごしました。

御料理中島（オヨウリナカシマ）（割烹・小料理）※完全予約制  
 島根県益田市駅前町10-25 TEL：0856-25-7215（不定休）



## 活動報告

### 「先輩社員フォローアップセミナー」を開催 <パートナー講師 小野いづみ担当いただきました>

年末に大田市にて中堅社員を対象とした先輩社員研修を担当させて頂きました。様々な業種、職種、年齢、勤務年数の方が集まりました。  
 年の瀬押し迫った時期であったにもかかわらず、事前課題もしっかりやって頂き、職場の代表として参加した責任感を強く感じることができました。  
 この研修では、社会で求められる力とは何かを再確認し、先輩社員が自身のキャリアビジョンを明確にするという目的と、後輩のロールモデルとなり、後輩育成に役立つスキルを習得する狙いがあります。  
 受講者一人一人がキャリアビジョンを設定し、本日の学びを職場に持ち帰り生かせることはないかと取り組まれる姿に感動しました。  
 参加していただいた皆さんが、夢を描きキャリアを素敵に彩られることを心から願っています。（パートナー講師 小野）

### 島根労働局「キャリアコンサルティング講座」を開催 <代表 宮崎が動めました>

島根労働局の依頼でキャリアコンサルティング講座を3日間開催しました。対象は県下のハローワークに勤務される皆さま。テキストは先方にご用意いただいた厚生労働省が作成したものでした。まず、職業相談とキャリアコンサルティングの違いから始まります。ハローワークは一見、再就職のための職業相談メインに見えますが、実際は、学卒求人部門もあり、また、ご相談されて転職をするのではなく、今の職場で自分の力を発揮しよう！と思われ奮起される方もいらっしゃいます。ハローワークの業務は人の人生全体に関わります。そして、事業所の求人を受理できる機能があるので、求職者のニーズと事業所のニーズをマッチングさせることが出来るだけでなく、環境へ働きかけることが出来ます。求職者の方が環境認識を変えられることで意欲的にチャレンジされ始めることもあります。また、人が集まる事業所の在り方を共に創り上げることもできます。奥深い仕事です。この仕事に関わる意義を研修参加者の全員が感じる時間となりました。宮崎はハローわーあく浜田で勤務していた経験を懐かしく振り返ったそうです。

### 津和野町商工会「女性経営者等資質向上セミナー」で講演 <代表 宮崎が動めました>

島根県の商工会で講演をさせていただいたご縁で弊社宮崎が「女性の力を生かす時代～ダイバーシティ経営へ～」と題し津和野町商工会の女性の皆さまへお話をさせていただきました。宮崎は講演で「ロールモデルを見つけることによって自分の大切にしたい生き方、そして自分の在りたい姿を見つけることができる」と皆さまにお伝えしました。そして、宮崎が自身のおばあ様が、昔は洋裁の技術で女手一つで子育てをされていたこと、また最後まで周囲の人や宮崎のことを気遣い、99歳までおしゃべりでお元気に長生きされた話を聞き、自身の母親のことを思い出したという参加者もいらっしゃいました。会社の中で女性先輩社員のロールモデルを見つけることも大切ですが、やはり人生の中の身近な女性、祖母や母親の存在も大切なロールモデルになる、そんなことに気が付く時間でもありました。社会で女性の保有能力を生かすことにより経営効果が生まれること、ワークとライフを大切にすることによりその相乗効果で人生がもっと豊かになること等の話を聞き、「年齢を重ねた私たちでもまだまだ学びながら人生を楽しむこと、働くこと、やることはたくさんある」とこれからのご自身の未来に期待することができたと、お言葉を頂戴しました。そして、同行し公聴していた私は津和野の女性の皆さまの向上心が素晴らしいところを私のロールモデルとしたいと感じました。（スタッフ狩野）



### 代表ひとこと



1月2月は雪が多かったですね。週末ライフワークとして続けているキャリアコンサルタント養成講座の仕事。今回は松江クラスと金沢クラスです。島根から新幹線に乗るまでの高速道路の雪の影響を調べ、新幹線をおりてから特急に乗れるかどうかの雪の影響を調べ、リスク管理力と情報収集力がさらに身につきました。そして、真っ白な雪をたくさん見ることが出来て、心が洗われました。

Women of the Woman's



スタッフ・パートナー講師のひとこと

Hello!

●Izumi Ono

昨年は私にとって「チャレンジ」の一年だった。ホントに色々なことにチャレンジする機会をいただいた。しかし、上手くいかない自分に対する悔しさに涙も流した。お正月に実家に帰省した際に、母から物心つかない頃から、勝負事になると腕まくりを始める負けず嫌いな子供だったと聞いた。人と競うことは苦手だが、常に自分自身と戦っている気もする。今年は腕まくりをしながらも、肩の力を抜いて、自分らしく、そして楽しくチャレンジを続けたい。

●Yuka Yamada

先日、夫が主に乗っている車を買替えました。一年半前に自宅よりも雪深い場所に転勤になりました。初めの雪シーズンは何とか二駆の車で乗り切ったのですが、先日の今シーズン最大の寒波で駐車場から出ることすら出来なく、帰り道も怖い思いをして心が折れてしまったようで、四駆にしました。二駆と四駆の雪への能力の違いにもびっくりしましたが、短期間で買替えを決めてしまった自分の決断力にもびっくりしました。自分の意外な一面を見れた出来事でもありました。でも雪道は何度経験しても慣れないものですね...

●Sachiko Iwata

「今を大切に心豊かに楽しく真剣に生きる!」私の今年のテーマです。周りの方への感謝の気持ちを大切に心を込めて接し、目の前のことに真剣に取り組む、もっと学び知識も豊かに、心身ともに健康で心豊かにたくさん笑って過ごしたいと思っています。もっとキラキラ輝く大人の女性を目指して今年もよろしくお祈りします。

●Mari Karino

一年前の今頃、キャリアコンサルタントの国家資格を受験するために、苦手な勉強に奮闘していた。あの頃は今の自分を想像できなかったほど資格を取得したことは人生の転機になった。新しい年も振り返ると進んでよかったと思える道となる、そんな一年にしたい。

●Kiyoko Matsuyama

最近、ボールペンにはまっている。書きやすさ重視であるが、軽くスラスラと滑らかに、例えば睡魔に襲われてもメモってますよアピールのできるものを求めている。書きやすさランキングを調べてみると、1位は、三菱ジェットストリーム。2位は、ゼブラのサラサ。3位は、ぺんてるのエナージェル。いずれもグット。どれから使おう?もったいないから普通のボールペンから使おう♪